



# Enjoy 1月

鴨島小学校 6年生

## 謹賀新年

明けましておめでとうございます。この新しい年が、子どもたちや保護者の皆様にとって、幸多き一年でありますようお祈り申し上げます。

さて、いよいよ小学校生活の最終学期が始まりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」というように、あっという間に過ぎていきます。また、卒業を控えて最も慌ただしくなる時期でもあります。子どもたちは、防災学習の仕上げや文集作り、在校生への仕事の引き継ぎなど多くの活動があります。学習面では、中学校へ向けてしっかりとまとめの学習をする時期です。卒業に向けて、充実した毎日が送れるよう、子どもたちに声をかけていきたいと思えます。新年も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

### 手紙について

3学期は、卒業や進学に関する重要なお知らせを配布します。配られた日にきちんと家庭に持って帰り、保護者の皆様に渡すよう指導しておりますが、ご家庭でも声かけをよろしく願います。

### 防災学習について

近年、毎年のように地震や集中豪雨など大きな災害に見舞われています。6年生は、総合的な学習の時間に、「命を守る防災学習」をテーマにして、他人事にするのではなく、自分たちができることについて考えています。防災に対する意識を高め、しっかりと取り組んでいきたいと思えます。

### 卒業証書授与式: 3月14日(金)



#### 卒業証書授与式まで45日!

#### ○中学校へ向けて

#### ☆責任ある行動を

委員会、掃除など係の仕事、生活態度に最高学年としての自覚と誇りをもとう。

#### ☆感謝の気持ちをもって

育て支えてくれた周りの家族、友達、下級生、地域の方々、先生方へ「ありがとう」の言葉をしっかりと伝えよう。

#### ☆最後まで努力しよう

学習や運動など、中学校へ向けて自分を磨いていこう。

